

Neuer Laubbläser für den Harzklub- Zweigverein

Spende aus der Lotterie der Sparkasse Osterode ermöglicht neues Gerät

Pöhlde. Pünktlich zum Herbst hin konnte der Harzklub-Zweigverein Pöhlde – Dank einer Spende aus dem Reinertrag der Lotterie „Sparen und Gewinnen“ der Sparkasse Osterode am Harz – einen Laubbläser anschaffen.

Dieser erleichtert die Pflege des Grillplatzes auf dem Rotenberg sowie der Wanderwege, erklärt der Zweigverein bei der offiziellen Übergabe des Laubbläserters an den Verein. Die Mitglieder des Vereinsvorstandes sprachen der Sparkasse Osterode ein großes Dankeschön aus.



Harzklub-Mitglieder und Filialleiter Marco Dietrich.

HARZKLUB PÖHLDE